

*Le président Díaz-Canel arrive à
Cuba après avoir terminé sa
tourn e en Europe*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 juin (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel est rentré aujourd'hui à Cuba après avoir terminé une tournée européenne qui l'a conduit au Vatican, en Italie, en Serbie et en France.

Le dirigeant cubain a participé au Sommet pour un nouveau pacte financier mondial, représentant le Groupe des 77 plus la Chine, où il a appelé à un nouvel ordre international pour remplacer le système actuel, qu'il a qualifié d'injuste, anti-démocratique, obsolète et exclusif.

Le chef d'État cubain a également visité le siège de l'Unesco, où il a été reçu par sa directrice générale, Audrey Azoulay.

De même, au cours de sa tournée européenne, il s'est entretenu avec des autorités locales, des chefs d'État, des dirigeants d'organisations multilatérales, des hommes d'affaires, des représentants de la solidarité et des résidents cubains.

Le président a été accueilli à l'aéroport international José Martí de La Havane par le vice-président Salvador Valdés, le secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste cubain, Roberto Morales, et le Premier ministre Manuel Marrero, selon la présidence sur Twitter (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/326502-le-president-diaz-canel-arrive-a-cuba-apres-avoir-terme-sa-tournee-en-europe>



Radio Habana Cuba